



Sinntal-Altengronau, 24.04.2020

Keine Wiederaufnahme des Präsenzunterrichts in den 4. Grundschulklassen

Eltern- und Schülerinformation

Liebe Eltern der Klasse G4,
Liebe Schülerinnen und Schüler der Klasse G4,

sicherlich haben Sie im Verlauf des heutigen Tages auch aus den Medien vernommen, dass der Hessische Verwaltungsgerichtshof in Kassel die Wiederaufnahme des Schulbetriebes der 4. Grundschulklassen für rechtswidrig erklärt hat.

Ich muss Ihnen daher mitteilen, dass die Schulleitungen nun auch offiziell durch das Kultusministerium in Wiesbaden informiert worden sind, dass der Präsenzunterricht vorerst weiterhin ausgesetzt bleibt.

Ich bin mir sicher, dass sich viele Schülerinnen und Schüler darauf gefreut haben, wieder den Unterricht besuchen zu können. Gleichzeitig haben mir Eltern allerdings auch Sorgen und Bedenken mitgeteilt. Ich kann es somit nachvollziehen, dass mancher enttäuscht sein wird, andere vielleicht auch ein wenig Erleichterung verspüren. Wie auch immer, es liegt nicht in schulischer Hand, über diese Dinge zu entscheiden – und das ist auch gut so. Allerdings haben die vergangenen Tage der Vorbereitung gezeigt, dass wir für eine Wiederaufnahme des Schulbetriebs an der Hans-Elm-Schule den Umständen entsprechend gut gerüstet sind.

Wenn also zu gegebenem Zeitpunkt der Unterricht für die Klasse G4 wieder aufgenommen werden wird, ist ein großer Teil der organisatorischen Vorarbeit schon geleistet.

Bis dahin werden die Lehrerinnen und Lehrer der G4 weiter Arbeits- und Wochenpläne zur Verfügung stellen.

Für alle weiteren etwaigen Unannehmlichkeiten bitte ich um Entschuldigung und Verständnis.

Ich wünsche Ihnen allen und Ihren Familien ein schönes Wochenende und bleiben Sie weiterhin gesund und fröhlich!

Es grüßt Sie alle herzlich

T. Kubalek
(Rektor)